
Sujet : [INTERNET] Etude photovoltaïque Condom

De : "Claude T." <tcla81@gmail.com>

Date : 14/01/2023 12:28

Pour : pref-condom@gers.gouv.fr

Bonjour,

Favorable au projet de parc photovoltaïque en cours d’étude sur la commune de Condom, je souhaite apporter
mon avis favorable à l’enquête publique. Habitant dans la commune, je pense que ce projet va nous être bénéfique
pour les points suivants:

développement des énergies vertes dans la région

Production électrique locale et proche de la ville

Implantation d'une entreprise dans le tissu local qui participe à la vie économique de la commune.

Cordialement,
Claude THOMAS
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